

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Mengacu kepada hasil penelitian penulis, maka penuliti akan mengemukakan kesimpulan dari hasil penelitian yang telah dilakukan, dan kesimpulannya berupa:

1. Perilaku Pencarian Informasi mahasiswa fakultas kedokteran UMSU menggunakan model David Ellis. Para mahasiswa memiliki beberapa tahapan ketika melakukan pencarian informasi seperti menentukan sumber informasi, memilah informasi, merangkum, hingga tahap penyelesaian pencarian informasi. Dan sudah digunakan sejak belum adanya pandemi Covid-19 hingga masa pandemi Covid-19 seperti saat ini. Namun berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan oleh peneliti, diketahui bahwa model perilaku pencarian informasi tidak semua bisa sesuai dengan kondisi yang ada saat ini, mengingat adanya perubahan kondisi seperti adanya pandemi virus covid-19 menjadikan ada model yang menurut peneliti kurang tepat untuk dilakukan sebagai tahapan pencarian informasi individu. Hal ini terlihat pada tahap *ending* atau akhir ataupun penyelesaian dari pencarian informasi individu tersebut. Menurut peneliti model pada tahap ini tentulah model dari Ellis kurang sesuai dengan kondisi yang ada, karena mahasiswa biasa menetapkan akhir kegiatan pencarian informasinya dengan bertanya kepada ahli seperti dosen. Dan berdasarkan pernyataan para mahasiswa yang menjadi informan, proses bertanya kepada dosen selama masa pandemi covid-19 ini akan berbeda dengan sebelum adanya pandemi covid-19, sehingga menjadikan mereka sedikit kesulitan dalam menyelesaikan tahap akhir dari pencarian informasi mereka.

2. Dalam pencarian informasi yang dilakukan oleh mahasiswa fakultas kedokteran mereka juga mengalami kendala berupa adanya sedikit perubahan dalam perilaku mereka mencari informasi, kendal ini seperti tutupnya dan pembatasan jumlah pengunjung di perpustakaan, lalu adanya jurnal-jurnal yang memerlukan akses berbayar. Beragam kendala ini tentulah perlu mereka atasi, guna melanjutkan proses pencarian informasi, dan upaya yang mereka lakukan diantaranya adalah seperti menggunakan *e-book* ketika perpustakaan sedang tutup, atau waktu berkunjung ke perpustakaan kurun lama, juga upaya lainnya, seperti berusaha mencari akses lain yang bisa membuka akses jurnal berbayar tersebut, atau mencari referensi lainnya lagi.

#### **B. Kesimpulan**

Berdasarkan penelitian yang telah saya lakukan, maka ada beberapa saran dari saya yang bisa saya sampaikan dalam tulisan ini, untuk mahasiswa yang sering melakukan pencarian

informasi di masa pandemi Covid-19 dengan harapan perilaku pencarian informasi mahasiswa fakultas kedokteran UMSU bisa lebih baik lagi kedepannya, seperti:

Para mahasiswa ada baiknya mulai dibiasakan sering-sering mengakses *e-book-ebook* yang ada di perpustakaan, dan menggunakan *e-book* tersebut menjadi sumber informasinya, hal ini seperti sudah menjadi keharusan bagi mereka, mengingat hingga penelitian ini saya lakukan angka penyebaran virus Covid-19 ini masih cukup berantakan hal ini dikhawatirkan jika semakin berketerusan, dan mahasiswa masih terbiasa mengakses bahan pustaka secara tercetak, hal ini tentu menjadi salah satu kendala karena akan semakin sulit bagi para mahasiswa mendapatkan informasi yang sedang mereka cari. Memang dari hasil wawancara saya dikethau bahwa para mahasiswa juga sering sekali menggunakan jurnal elektronik dalam proses pencarian informasi mereka, namun hal ini tidak diimbangi dengan penggunaan *e-book* yang ada di perpustakaan.

